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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
im Mai 2006 faßte der Stadtrat den Beschluß, den Standort des städtischen Tierheims in der 
Rothenseer Straße 80 mittelfristig zu sichern. In der Begründung ist von einem Weiterbetrieb 
bis 2013 – 2015 die Rede.  
In der Information I0209/06 wird auf Seite 3 formuliert: „Als mittelfristige Unterbringung 
wird ein Zeithorizont von bis zu 10 Jahren angenommen. Hierbei wird von einer kontinu-
ierlichen Bauunterhaltung ausgegangen“.  
Unterstellt, dass durch die „mittelfristige Sicherung“ des Standortes die Bestrebungen, einen 
Neubau zu realisieren, nicht aufgegeben werden, ergibt sich weiterhin die Notwendigkeit, 
auch diesen Neubau mittelfristig vorzubereiten. Angesichts des langen zeitlichen Vorlaufs, 
dessen es bedurfte, den Standort für einen Neubau zu finden, der dann aus unterschiedlichen 
Gründen doch nicht genommen werden konnte, frage ich den Herrn Oberbürgermeister und 
bitte um eine kurze mündliche und ergänzende schriftliche Stellungnahme: 
 
1. In welchen Zeitschienen wird der Neubau eines städtischen Tierheims in Magdeburg 

geplant? 
 
2. Wann soll das neue Tierheim in Betrieb genommen werden? 
 
3. Wer kümmert sich wann um die Standortsuche? 
 
4. Wann erfolgt die Einbeziehung des Stadtrates resp. der Bevölkerung? 
 
5. Wie wird die Finanzierung geplant? 
 
 
 
 
Holger Franke 
Fraktionsvorsitzender 
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